

COPA DE LA UEFA SI EL CONJUNTO DE RAFA BENÍTEZ SE CLASIFICA PODRÍA ENFRENTARSE AL INTER DE MILAN DE CÚPER



El Valencia se enfrentará en octavos de final de la Copa de la UEFA al Servette suizo, que eliminó al Zaragoza en los dieciseisavos de final.

# Rival asequible para el Valencia en octavos

El equipo 'ché' se enfrentará al Servette, verdugo del Zaragoza en la ronda anterior

MADRID. EFE

El Servette suizo, verdugo del Zaragoza en la segunda ronda, se perfila como un rival asequible en octavos de final de la UEFA para el Valencia, que aspira a disputar su tercera final europea consecutiva.

El sorteo de esta competición, celebrado ayer en Nyon, también estableció los emparejamientos de cuartos de final. Si el Valencia, finalista de las dos últimas ediciones de la Liga de Campeones, accede a esta ronda se medirá contra el vencedor del duelo entre el Inter de Milán y el AEK de Atenas, en el que parte como claro favorito el equipo de Ronaldo y Christian Vieri y que entrena el valencianista Héctor Cúper.

Otro choque interesante de octavos de final enfrentará al Leeds inglés, semifinalista la pasada campaña de la Liga de Campeones, y al campeón holandés PSV Eindhoven.

Un duelo en el que pueden saltar chispas lo protagonizarán el Borussia Dortmund alemán, campeón de Europa en 1997 y cinco veces ganador de la Bundesliga, y el Lille francés, gran revelación en su debú en la Liga de Campeones pese a ser eliminado

al igual que los teutones.

La condición de cabeza de serie también ha beneficiado al Milán, rival del Roda holandés, y al Parma con el Hapoel Tel Aviv, que ya ha cumplido con ser el primer equipo israelí en la historia que

alcanza los octavos de final de la UEFA.

El Glasgow Rangers escocés tendrá un duro escollo en el Feyenoord, actual líder del Campeonato holandés y con motivación añadida al ser el anfitrión de la fi-

nal que se disputará en Rotterdam el 8 de mayo.

El Slovan Liberec checo, otra de las revelaciones del torneo después de eliminar a los españoles Celta y Mallorca, se jugará el pase a los cuartos con el Olympique de Lyon.

Los encuentros entre el Valencia y el Servette se celebrarán el martes 19 de febrero en España y el jueves 28 en Suiza, informaron ayer fuentes de ambos equipos.

El consejero del club deportivo Valencia, Ramón Aznar, explicó que la decisión fue acordada entre ambos clubes en una reunión celebrada en la sede de la UEFA en Nyon (Suiza) al término del sorteo de octavos de final.

## REACCIONES HUMILDAD ANTE EL RESULTADO DEL SORTEO

### Rafa Benítez respeta al equipo suizo

VALENCIA. EFE

Benítez señaló que pese a que el Servette no ha sido cabeza de serie debe ser considerado como un rival difícil, como lo demostró en sus eliminatorias ante el Real Zaragoza y el Hertha de Berlín. "Si está ahí es porque ha hecho las cosas bien, pero si jugamos el partido de ida como lo hicimos ante el Celtic, seguro que viajaremos Suiza con un mejor resultado. Es asequible, pero le tengo mucho respeto", dijo.

### Ayala cree que hay "que mejorar muchas cosas"

VALENCIA. EFE

Para el argentino Fabián Ayala, el Servette es "un equipo asequible entre comillas", aunque evitó hacer cualquier conjetura a un posible enfrentamiento en los cuartos de final ante el equipo de su anterior técnico en el Valencia, "porque primero tenemos que mejorar muchas cosas en la Liga", apostilló. "Conozco poco al Servette y creo que será un buen rival al que enfrentarse", explicó Ayala.

## OCTAVOS DE FINAL

MILÁN (ITA) - RODA (HOL)  
LILLE (FRA) - BORUSSIA (ALE)  
VALENCIA (ESP) - SERVETTE (SUI)  
PSV (HOL) - LEEDS (ING)  
LYON (FRA) - LIBEREC (CZE)  
HAPOEL (ISR) - PARMA (ITA)  
INTER (ITA) - AEK ATENAS (GRE)  
RANGERS (SCO) - FEYENOORD (HOL)

## DOPAJE

# Confirmado el segundo positivo de Guardiola

ROMA. EFE

El contraanálisis, correspondiente al partido de la Liga italiana Lazio-Brescia (5-0), del pasado 4 de noviembre, que el pasado martes le fue realizado al centrocampista español Josep Guardiola, ha confirmado el positivo por nandrolona, según dijo el abogado italiano del ex capitán del equipo azulgrana.

El resultado del contraanálisis no se ha hecho oficial, pero según Tommaso Marchese, abogado italiano del jugador español, que ha conocido el informe por el bioquímico holandés que siguió el análisis por cuenta del jugador, éste ha evidenciado, a diferencia del primer caso de dopaje (Piacenza-Brescia, 0-1), una menor tasa de nanogramos por mililitro de nandrolona en la orina del exjugador del Barcelona.

La tasa estaría en esta ocasión en los 3,5 nanogramos por mililitro, lo que representa un notable descenso en relación al primer caso.

El máximo permitido es de dos nanogramos por mililitro.

Desde el primer caso de positivo por nandrolona, descubierto el pasado 22 de noviembre, Guardiola está sin jugar, ya que el reglamento antidopaje del Comité Olímpico Nacional Italiano (CONI) establece que el deportista que haya dado positivo será inmediatamente suspendido de la actividad.

Pese a la suspensión cautelar, Josep Guardiola sigue entrenando con la plantilla del Brescia italiano, equipo en el que milita Roberto Baggio y en el que ingresó esta temporada tras abandonar el FC Barcelona.

Josep Guardiola, que asistió el pasado martes, al contraanálisis de las muestras por las que dio por segunda vez positivo por nandrolona, dijo que si en Italia querían dar un golpe de efecto con relación al dopaje "lo han dado".

"Creo que el efecto que querían dar, de evidenciar lo bien que se hacen aquí los controles antidopaje, lo han conseguido", afirmó el internacional español.

En la anterior temporada de Liga, se registraron en Italia varios casos de positivo por nandrolona, entre ellos los del internacional portugués Fernando Couto, del Lazio y el holandés Edgar Davids, del Juventus de Turín.

Ambos casos de dopaje, como los restantes, vieron el pasado mes de octubre una notable reducción de las sanciones, que inicialmente fueron en torno a los doce y los dieciocho meses, y después quedaron en tan sólo cuatro meses de sanción.